

Charles Renard s'est éteint

Il fut douze ans l'adjoint aux finances de Jean-Pierre Sueur (PS), maire d'Orléans entre 1989 et 2001. Charles Renard, âgé de 89 ans, s'est éteint, hier, a annoncé le sénateur du Loiret.

« Pour lui, la rigueur dans la gestion de l'argent public était une règle absolue », écrit Jean-Pierre Sueur. « Il n'oubliait jamais et rappelait toujours que cette rigueur était une obligation et un impératif à l'égard de nos concitoyens. Si Charles Renard était rigoureux quant aux chiffres, c'était toujours au service d'un profond humanisme. Son amitié était fidèle et vraie. Elle excluait toute forme de démagogie. Il en était d'autant plus respecté. » Puis, membre de l'opposition, il démissionna en 2004.

Charles Renard était un ancien élève de l'École nationale d'administration. Officier de la Légion d'Honneur et chevalier de l'Ordre national du mérite, il fut président de la



ÉLU. Ex-adjoint aux finances.

chambre régionale de la cour des comptes et membre du cabinet de Pierre Bérégovoy, alors ministre des Finances. « C'est dire que ce fut une chance pour la ville d'Orléans qu'il ait accepté d'être adjoint aux finances, tout en restant président de chambre. Et cela au prix d'un travail inlassable : s'il comptait les dépenses... il ne comptait pas ses heures de travail », rend hommage Jean-Pierre Sueur.

À sa famille et à ses proches, *La Rep'* adresse ses sincères condoléances. Les obsèques auront lieu lundi 2 septembre, à 10 h 30, en l'église Jeanne-d'Arc. ■